

栄寿会なう！

Vol.4

村田製作所OB会

2022年10月7日発行

栄寿会事務局



栄寿会夏季行事 中島社長講演会

令和4年9月5日
京都支部事務局 中山素彦

9月5日、コロナ禍第7波で開催も危ぶまれた栄寿会の夏季行事企画は、MMC本社にOB会員等53名の参加者が訪れ、2F大ホールで中島規巨社長就任後初めての社長講演会を実現する運びとなりました。

講演会後に移動しての鴨川べり料亭床会場での親睦会は残念ながら中止決定を余儀なくしましたが、久しぶりに訪れる本社ホールでの社長講演会には、遠路はるばる福岡・愛媛・北陸からの会員方々含め多数の来場となり、栄寿会京都支部および会社関係者共々開催に向けての苦労が漸く実った喜びを噛みしめることができました。

中島社長のご多忙な時間を割き午後5時終業時刻までの40分という短い時間帯になりましたが、一般的グローバルな業界情報や市場動向と会社の現状のお話をOB先輩らに流ちょうで明確な分かり易い堂々とした口調で講話され、初めてライブで聴講するOB会員等としては、その話しぶりに、流石に新社長だということに最も感心するといったところがあったようです。

講演後にOB会員からムラタのTVコマーシャルが目につくようになったことの感想が出たことや終演後に会員の退場を見送る中島社長に長く話しかけて名残を惜しむ会員の方など、離社までの短い時間での現役・OB間の親睦も図れたようで、講演会は盛況のうちに終わることが出来ました。

写真は講演会場演題からの集合写真やスナップ写真です。

ステキな記念品！
帝人とムラタのコラボした
ピエクレックスのマスク



① 会長挨拶



会員のみなさん
本当に久しぶりですねー
私のこと忘れてませんか？
栄寿会の但馬会長ですよ！

うわー、先輩がいつぱいで
キンチョーするー
(ボクも会員になったけど…)

② 社長講演



業績が悪かったら
講演なんかできません



③ 質問



カマボコの時代には
こんな立派なホール
想像できなかったなあ…



答えにくい質問
しちゃおうかな？

④ 質問への回答



いや、何とか回答できて
ホッとしましたー

またこの場で皆さんと
再会できたらと
メチャメチャ期待しています！
次回も絶対来てね！



⑤ 支部長挨拶

